

# Wakil Bupati Asahan Buka Praktek Manasik Umrah PT Aulia Perkasa Abadi

Edward Banjarnahor - [ASAHAN.UPDATES.CO.ID](http://ASAHAN.UPDATES.CO.ID)

Aug 2, 2024 - 00:01



ASAHAN - Wakil Bupati Asahan, Taufik Zainal Abidin Siregar, S.Sos, M.Si membuka Praktek Manasik Umrah yang digelar oleh PT Aulia Perkasa Abadi di Masjid Agung H. Achmad Bakrie Kisaran, Asahan, Sumatera Utara, pada Minggu, (14/07/2024).

Kegiatan manasik Umrah ini merupakan kegiatan rutin PT. Aulia Perkasa Abadi

sebagai bagian dari persiapan pelaksanaan ibadah Umroh yang bertujuan agar calon jamaah memiliki bekal tentang tata cara pelaksanaan umroh sehingga beribadah berjalan lancar dan benar sesuai dengan kaidah agama.

Ini disampaikan Direktur PT. Aulia Perkasa Abadi H. Ikhwan Bangun Rambe, LC, MA pada kata sambutannya.

Selanjutnya Ikhwan mengatakan, ada lebih kurang 360 orang yang akan mengikuti ibadah umrah melalui PT. Aulia Perkasa Abadi. "Ke 360 orang ini terdiri dari Kabupaten Asahan lebih kurang 300 orang, Kota Tanjung Balai lebih kurang 30 orang dan Kabupaten Batubara lebih kurang 30 orang. Untuk keberangkatan pada tanggal 15-31 Juli 2024", ungkapnya.

Masih ditempat yang sama Wakil Bupati Asahan mengatakan, "atas nama Pemerintah Kabupaten Asahan mengucapkan selamat jalan kepada seluruh jamaah ibadah umrah, semoga dalam melaksanakan ibadah umrah ini, para jamaah diberikan kesehatan dari berangkat sampai kembali ke tanah suci. Kepada PT. Aulia Perkasa Abadi, Wakil Bupati berharap, dapat memberikan pelayanan terbaik kepada para jamaah ibadah umrah", harapnya.

Selain itu Wakil Bupati berharap, kepada calon jamaah umrah yang saat ini telah siap berangkat Ketanah Suci Makkah, mengkondisikan diri untuk meningkatkan kesabaran dan menata niat secara tulus guna mendapatkan Ridho dari Allah SWT.

Terakhir Wakil Bupati berpesan kepada seluruh jamaah, untuk selalu senantiasa mengikuti arahan dari pembimbing, agar tidak terjadi hal yang tidak diinginkan selama melaksanakan ibadah umrah. Edward Banjarnahor